

105 personnes âgées résident à l'Ehpad de l'hôpital

L'équipe de l'hôpital privilégie les relations humaines avec les patients.

Vu 106 fois | Le 16/03/2016 à 05:00 | Réagir



■ Une équipe de professionnels veille jour et nuit. Photo Roxana BULMEZ

Le centre hospitalier de Sainte-Foy-lès-Lyon dispose du pôle gériatrie. 105 patients, âgés de 65 ans à 103 ans, résident actuellement à la maison de retraite médicalisée. L'équipe de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de l'hôpital de Sainte-Foy-lès-Lyon privilégie les relations humaines avec les patients.

« On a un rôle par rapport aux soins, mais aussi social. On leur donne des informations et on les accompagne », précise Soraya, aide-soignante depuis 2004 à l'Ehpad de l'hôpital. « Notre mission est de s'occuper des patients. On les aide dans la vie quotidienne », affirme Marie-Claude, aide-soignante depuis 1986. Plusieurs médecins interviennent à titre libéral auprès des personnes âgées : un orthophoniste, un ophtalmologue, un dentiste et un opticien.

Pratique Centre hospitalier, 78, chemin de Montray, à Sainte-Foy. Tél. 04.72.16.86.87. www.hopital-ste-foy.fr

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !

Tweeter

0
Partager

G+ Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : RHÔNE - SAINTE-FOY-LÈS-LYON - OUEST LYONNAIS - SANTÉ - HÔPITAL ET CLINIQUE